



Les exportations d'armes allemandes dépassent le record précédent

- Josue Michels
- [20/12/2024](#)

Du 1er janvier au 17 décembre 2024, le gouvernement allemand a approuvé l'exportation d'équipements militaires pour une valeur d'environ 13,2 milliards d'euros, a annoncé le ministère fédéral de l'Économie sur la base de chiffres préliminaires. Ce chiffre dépasse les 12,2 milliards d'euros de 2023 et constitue un nouveau record.

Précisions : Les principaux destinataires des exportations sont :

- L'Ukraine avec 8,1 milliards d'euros
- Singapour, 1,2 milliard d'euros
- Algérie, 558,7 millions d'euros
- États-Unis 298,5 millions d'euros
- Turquie, 230,9 millions d'euros
- Inde, 224 millions d'euros
- Israël, 161 millions d'euros

Les exportations comprennent 8,1 milliards d'euros d'armements et 5,1 milliards d'euros d'autres équipements militaires.

Raisons stratégiques : L'Allemagne figure régulièrement parmi les cinq plus grands exportateurs d'armes au monde. Ces exportations permettent à la nation de forger des alliances tout en préparant l'industrie à armer l'Allemagne à l'avenir.

Avec une industrie bien établie au cœur d'une Europe en pleine effervescence, un pouvoir énorme s'accumule au bout des doigts d'une Allemagne débridée.

—Gerald Flurry, rédacteur en chef de la *Trompette*, « [L'étonnante ascension militaire de l'Allemagne](#) ».